

Persiapkan Penutupan TMMD, Kodim 0728/Wonogiri Bersama Dengan Dinas PMD Gelar Rakor

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Nov 4, 2022 - 13:22



WONOGIRI - Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Sengkuyung Tahap III Kodim 0728/Wonogiri di Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko telah memasuki hari ke 24 dari 30 hari rencana pelaksanaan TMMD.

Jum'at(4/11), Untuk mempersiapkan upacara penutupan TMMD, bertempat di Ruang Giri Manik Komplek Setda Kabupaten Wonogiri, Kodim 0728/Wonogiri beserta Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa(PMD) dan instansi terkait menggelar rapat kordinasi.

Rapat dipimpin oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekda Teguh Setyono dan turut dihadiri oleh Kepala Dinas PMD Antonius Purnama Adi, PasiPers Kapten Cpm Suparmin, Kasatlantas AKP Maryono, Camat Eromoko Danang Erawanto, Danramil 12/Eromoko Kapten Inf Budi Raharja, Kapolsek Eromoko Iptu Sutrisyanto, Bati Bhakti TNI Pelda Among, Kades Basuhan Sutini dan Dinas OPD terkait.

PasiPers mengatakan, pelaksanaan penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III tahun 2022 rencananya akan dilaksanakan pada Rabu 9 November di lapangan Desa Basuhan, untuk gladi kotor dilaksanakan tanggal 8 November dan gladi bersih dilaksanakan tanggal 9 sebelum dimulai kegiatan upacara penutupan yang dijadwalkan pukul 09.00 WIB.

Kegiatan penutupan rencana akan ditutup oleh Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto dan akan dilaksanakan penyerahan secara simbolik hasil pekerjaan kepada Bupati Wonogiri Joko Sutopo.

Dia menambahkan, pembangunan rabat jalan sepanjang 891 m dengan lebar 3 m dan ketebalan 0.12 m, yang menghubungkan antara Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko ke Dusun Kerok, Desa Wonodadi, Kecamatan Pracimantoro selesai 100 persen, sedangkan sasaran nonfisik seperti sosialisasi dan penyuluhan telah dilaksanakan.

Kapten Cpm Suparmin menjelaskan, rapat ini digelar untuk kegiatan TMMD, serta mempersiapkan kegiatan penutupan. " Kami berharap agar semua instansi yang ada mendukung penuh dan saling bersinergi sehingga nantinya kegiatan di lapangan dapat berjalan dengan lancar ", pungkasnya.

(Arda 72).